



Afirma Fitch calificaciones de AC y AC Bebidas

La calificadora ratificó en 'AAA(mex)' las calificaciones en escala nacional de largo plazo de la empresa y su subsidiaria.

Por Arturo Bárcenas

julio 20, 2021 | 9:26 hrs

Como consecuencia de la estructura de capital resiliente y los resultados operativos de Arca Continental a pesar de los desafíos asociados a los cierres y restricciones de movilidad social provocados por la pandemia, Fitch Ratings ratificó en 'AAA(mex)' las calificaciones en escala nacional de largo plazo de empresa y su subsidiaria AC Bebidas.

Asimismo, ratificaron las calificaciones internacionales de riesgo emisor (IDR; issuer default rating) de largo plazo en moneda extranjera y local en 'A' y dijo que la perspectiva de las calificaciones es estable.

Fitch espera que la posición financiera de la empresa se mantenga sólida con apalancamiento bajo, generación sólida de flujo de fondos libre (FFL) y posición fuerte de liquidez.

“Las calificaciones de Arca Continental también se sustentan en la posición de negocio sólida en el área de bebidas de su subsidiaria AC Bebidas”, señaló la calificadora.

Fitch espera que AC mantenga ingresos con tendencia positiva en 2021 y 2022 debido al aumento de la actividad económica en sus mercados principales y por la reducción en cierres y restricciones de movilidad.

“En México y Estados Unidos, el volumen de ventas se recuperará gradualmente durante 2021 hasta niveles anteriores a la pandemia. En América del Sur el desempeño de operaciones podría rezagarse hasta 2022, ya que continúan las restricciones estrictas de movilidad”, agregó.

Señaló que la proyección de caso base de Fitch estima que los ingresos de AC crecerán en alrededor de 4 y 5 por ciento en 2021 y 2022, lo que resultará de una mezcla con mayor volumen de ventas e iniciativas de precios que compensarán el efecto negativo de conversión de moneda extranjera esperado a corto plazo en sus operaciones fuera de México.

La calificadora espera que el Ebitda aumente ligeramente por encima del crecimiento de los ingresos conforme continúen las iniciativas de eficiencia y control de costos.

“Presiones por aumento en costos de materias primas se mitigarían con precios de venta promedio más altos y estrategias de cobertura implementadas este año. El Ebitda calculado por Fitch podría alcanzar alrededor de 32.4 mil millones de pesos en 2021 y 33.6 mil millones de pesos en 2022”, indicó.

El apalancamiento de la empresa se mantendrá bajo a través del horizonte de calificación debido al crecimiento gradual del Ebitda y a una reducción moderada de deuda.

Al 30 de junio de 2021 la deuda total de AC fue de 52.1 mil millones; de pesos, 46 mil millones correspondieron a AC Bebidas y Fitch anticipa que los bonos sénior de Lindley con vencimiento en 2021 se pagarán con su propia generación de flujo de efectivo.